

**Besondere Operationstechnik in Kyoto vorgestellt:
Bathildiskrankenhaus auf dem Chirurgischen Weltkongress vertreten**

Donnerstag 10. November 2016 - **Bad Pyrmont (wbn). Chefarzt aus Bad Pyrmont trifft Kaiser aus Japan: Privatdozent Dr. med. Gerhard Stöhr, Chefarzt der Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Kinderchirurgie am Agaplesion Evangelischen Bathildiskrankenhaus Bad Pyrmont, hat auf dem 40. Weltkongress des International College of Surgeons in Kyoto seine spezielle Operationsmethode der Milz zur Behandlung der Kugelzellanämie vorgestellt.**

Die weltweit erste Operationstechnik hatte Stöhr zusammen mit Prof. Dr. med. Stefan Eber aus München vor einigen Jahren entwickelt. Aufgrund der ausgezeichneten Ergebnisse wird sie mittlerweile international praktiziert.

Fortsetzung von Seite 1

Stöhr war einer der wenigen Vertreter der deutschen Sektion und hatte sogar die Möglichkeit mit seiner Majestät, Kaiser Akihito, zu sprechen, der mit seiner Frau, Kaiserin Michiko, den Kongress eröffnete.

„Es war überwältigend und eine ganz besondere Ehre, sich mit dem ausgesprochen freundlichen, bescheidenen und interessierten Kaiser unterhalten zu dürfen“, so Stöhr.

Das College ist eine weltweite Vereinigung von Chirurgen mit dem Ziel, Operateure aller

Bathildiskrankenhaus auf dem Chirurgischen Weltkongress vertreten

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 10. November 2016 um 12:31 Uhr

Nationen, Rassen und Glaubensrichtungen zusammenzubringen, chirurgische Exzellenz zum Wohle der Menschheit zu fördern und weltweite Kollegialität und Freundschaft zu pflegen.